
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Орловская правда  

29 февраля 2008 г.6

УВА ЖА Е МЫЕ
ЧИ ТА ТЕ ЛИ! 
Мы ждём ва ших пи сем 
по ад ре су: 
302000, ГСП, г. Орёл, 
ул. Брест ская, 6.

БЫТОВУХА

ТВОРЧЕСТВО НАШИХ 
ЧИТАТЕЛЕЙ

СЛОВА 
БЛАГОДАРНОСТИ

ПЕРЕЖИТОЕ

Я обычный пенсионер. Необходимость в 
последнее время заставляет меня ходить 
пешком. И вот с ужасом замечаю, что нет до-
рожных разметок для пешеходов ни в Совет-
ском, ни в Железнодорожном районах. Ведь 
невозможно перейти улицу. Нет их ни на ули-
це Тургенева, ни на Октябрьской, ни на Горь-
кого. По улице Московской если только один 
обозначенный переход найдется... Ни в рай-
оне завода им. Медведева, ни в районе заво-
да «Текмаш» нет ни одного размеченного пе-
рехода. Полная неразбериха на дорогах.  
Ведь почти никто из водителей не останавли-
вается, нет уважения к пешеходам у нас, и 
разметки нет, а имеющиеся на некоторых пе-
рекрестках светофоры не работают. О какой 
же   безопасности пешеходов можно гово-
рить?   Все это очень возмутительно. И нас 
как налогоплательщиков это очень волнует.

Владимир ДМИТРИЕВ.
г. Орел.

Как нам ответили в  управлении коммунально-
го хозяйства городской администрации, дорож-
ные разметки производятся два раза в год — вес-

ной и осенью.   Этой осенью в связи с проводи-
мыми ремонтными работами на многих цент-
ральных улицах не удалось вовремя выполнить 
разметку, так как по технологии нанесение спе-
циальной краски возможно только при темпера-
туре плюс пятнадцать градусов. С наступлением 
тепла планируется выполнение дорожной раз-
метки в первую очередь на перекрестках около 
школ и других учебных заведений, затем на цент-
ральных улицах и периферии. 

И всё-таки, когда речь идёт о безопасности 
людей, такие невнятные аргументы, как «не хва-
тило времени», звучать не должны.

Здравствуйте, уважаемая 
«Орловская правда»! Пишет вам 
постоянный ваш подписчик. На-
ша семья очень любит вашу га-
зету, выписываем её много лет, 
читаем  от корки до корки. Нам 
нравится подборка «По городам 
и районам области», а особенно 
выпуск номеров по пятницам.

Позвольте мне через газету 
поблагодарить медицинских 
работников  городской больни-
цы имени Семашко.

18 дней я пролежала в пер-
вом кардиологическом отделе-
нии. Мне очень понравилось, 
как врачи относились к нам, по-
жилым пациентам, — они отда-
вали нам внимание, опыт, лю-
бовь. Многих буквально вытас-
кивали с того света. Выражаю 
большую благодарность заве-
дующему отделением Ю.А. Су-
хачеву, лечащему врачу Г.Д. Ов-
сянниковой — это наш ангел-
хранитель, старшей медсестре 
Т.Г. Баженовой, медсестрам 
Ю.В. Даниловой,  Н. Гречишни-
ковой, Ю. Симоновой, Ю. Кусто-
вой, Оле Теляевой, санитаркам 
Клавдии Павловне Грачевой, 
Татьяне Ивановне Якименко, 
Н.А. Сушкиной, буфетчицам 
О. Байбаковой, И. Афониной.

В. ГЛУХОВА.
80 лет.

Летом 2006 года после бесконечных и 
бесплодных хождений по различным ин-
станциям и попыток отстоять наши кон-
ституционные права мы, пострадавшие 
вкладчики «Социальной инициативы»,  
обратились к Егору Семёновичу Строеву 
как к высшему должностному лицу Ор-
ловской области. Это была наша пос-
ледняя  надежда. Безысходность в со-
здавшейся ситуации, перспектива над-
вигающегося разорения и крушения 
всех планов на решение жилищных про-
блем грозило социальной катастрофой 
для нескольких десятков семей. В пол-
ном отчаянии и с криком о помощи мы 
обратились через средства массовой 
информации с открытым письмом в  ад-
рес губернатора.

Сегодня мы хотим также через прес-
су открыто  выразить  свою благодар-
ность. Мы были не просто услышаны, а 
отведены от края пропасти, где находи-
лись в тот момент.

Большое спасибо, Егор Семёнович, 
за ваш чуткий подход к пострадавшим 
вкладчикам «Социальной инициативы» и 
оперативное вмешательство в пробле-
му. Спасибо за то, что по вашему распо-
ряжению и под вашим контролем была 
создана комиссия, разработаны конк-
ретные мероприятия и рекомендации, 
которые в корне изменили ситуацию. 
Весь прошедший год нам помогали сло-
вом и делом, предоставляли возмож-
ность излагать положение дел в жилищ-
но-строительном кооперативе «Вектор» 

на коллегиях областной администрации.     
При  помощи  областной  администра-
ции  определился застройщик — жи-
лищная корпорация «Орловщина», — ко-
торый к настоящему моменту заключил 
договора долевого участия на строи-
тельство со всеми членами ЖСК «Век-
тор».

Наш дом по улице Фомина, 9 строит-
ся, с руководством застройщика сложи-
лись открытые, партнерские отношения. 
Нас, вкладчиков, постоянно информи-
руют о ходе строительства, о возникаю-
щих в его процессе проблемах. И все 
возникающие вопросы, в свою очередь, 
нам помогают оперативно разрешить 
органы власти всех уровней. Постоян-
ный контроль строительства со стороны 

областной администрации вселил твер-
дую уверенность в стабильность нашего 
положения, невозможность повторения 
ситуации с «Социальной инициативой».

Спасибо вам, Егор Семёнович, за то, 
что вы помогли сохранить нам и нашим 
детям веру в справедливость, за ваш че-
ловеческий и государственный подход к 
решению проблемы.

Уважаемый Егор Семёнович!
Мы верим, что наш дом будет постро-

ен, а поэтому мы вас  просим и очень на-
деемся, что вы согласитесь быть почет-
ным гостем на нашем новоселье, кото-
рое, мы уверены, состоится через год, в 
январе 2009-го.

М. МЕДНИКОВА.
Председатель ЖСК «Вектор».

Когда мы стояли на краю пропасти...

Знания, 
опыт и 
любовь

С «Орловской 
правдою» 

дружу

 Ох уж эта  «зебра»!

Когда в кране нет воды

П о д  т а к и м  н а з в а н и е м 
8 февраля 2008 года в «Ор-
ловской правде» вышло об-
ращение Германской студии  
документального фильма с 
просьбой найти бывшего уз-
ника Б.С. Шапорова или его 
родственников. Дня через че-
тыре после публикации в ре-
дакции раздался звонок: «Я 
знаю родственников этого 
человека!»

Так мы узнали, что Б.С. Ша-
поров умер несколько лет на-
зад. У него есть пятеро де-
тей, и все они живут и здрав-
ствуют. Мы связались с ни-
ми, рассказали, что герман-
ское телевидение планирует 
съемку о советских военно-
пленных, которые смогли вы-
жить и вернуться домой. Дан-
ные, которые удалось узнать, 
мы отправили в Германию. 
После того, как будет снят 
фильм, о том, какая роль до-
станется нашим землякам, 
мы с разрешения детей Ша-
порова расскажем читателям 
«Орловской правды», как 
только появятся более опре-
делённые сведения.

«Узник 
с острова 
Лангеног»

РЕЗОНАНС

В редакцию позвонил мужчи-
на, житель города Орла: «В на-
шем доме № 22 по переулку 
Комсомольскому уже несколько 
дней нет горячей воды. Ходил в 
ЖЭУ, но бесполезно. Может, 
хоть вы на них повлияете».

Читатель не представился, 
объяснив это тем, что фамилия 
у него очень известная. Мы об-
ратились в котельную, которая 
обслуживает дом № 22, где нам 
пояснили, что были некоторые 
перебои с горячей водой в тече-

ние  суток, но они устранены, и с 
тех пор вода идёт исправно.

Тем не менее отключение го-
рячей воды в домах города Ор-
ла — это не исключительный 
случай. Что же делать, если по-
добная ситуация превращается 
в правило? Как нам объяснили в 
областном обществе защиты 
прав потребителей, горячая во-
да может быть отключена для 
проведения профилактических 
работ, но не более чем на 15 су-
ток в течение года. Если этот 

срок превышен, то потребитель 
услуг имеет право потребовать 
перерасчёт оплаты.

Для этого надо написать за-
явление на имя руководителя 
МУПП «Орёлгортеплоэнерго» в 
произвольной форме, где тре-
буется изложить, по какому ад-
ресу и в течение какого срока 
была отключена горячая вода, и 
потребовать перерасчёт за не-
выполненные услуги, а также 
потребовать дать письменный 
ответ в течение недели.

Эти четыре искренние и доб-

рые строчки посвятил  «Орловс-

кой правде» наш читатель Ана-

толий Ефимович Богатырёв. Ка-

жется, мелочь, но приятно:

С «Орловской правдою» дружу,

Её читаю 40 лет.

В ней всё, что надо, нахожу, 

Высок её авторитет.


